

Forums pour les joueurs

Il n'est jamais trop tard ?

Par UneCitrouille Posté le 16/01/2025 à 18h45

Cela fait une dizaine d'années que je suis complètement addict. Je n'ai pas plus de 25ans. Mon cerveau s'est développé et a grandi avec cette addiction. J'ai l'impression d'être emprisonné dans cette vie. Je n'aime rien, ne fait rien, seulement ce travail qui me "rémunère". J'ai tout essayé. J'ai un enfant, eu une vie de famille et un métier qui me passionnait. Des séances à ne plus en compter, des professionnels différents. Je me demande comment réussir à en finir avec ces jeux. Je ne sais vraiment plus quoi faire pour y arriver. Je pense qu'il y aura toujours des personnes qui resteront addict à vie, malheureusement pour certains et heureusement pour d'autres.